

À lire cette semaine...

BIOETHIQUE

Quelle société voulons-nous pour aujourd'hui et demain ?

Mgr Pierre d'Ornellas

Le sous-titre de l'ouvrage de Mgr d'Ornellas reprend explicitement la question qui se pose au moment où se prépare une nouvelle loi concernant la bioéthique. Il s'agit, en effet, de savoir s'il faut faire droit à tous les désirs imaginables ou de mesurer les conséquences, pour l'avenir, de la nouvelle loi.

Les questions concernant la naissance, par exemple, sont importantes : quelle société bâtissons-nous si nous acceptons la naissance d'un enfant sans père ou sans mère ? A l'autre bout de la vie, vers quelle dérive de la médecine allons-nous si nous acceptons l'idée d'un suicide assisté ?

Le désir de chacun ou l'existence de pratiques n'existant pas en France ne sont pas des critères décisifs „de même que l'Intelligence artificielle doit être évaluée en fonction de ce qu'elle peut produire. L'auteur rappelle des notions essentielles comme la prise en compte des personnes vulnérables ou la construction du bien commun. Quelle que soit la législation, il s'agira toujours de faire grandir, dans notre société, une culture de vie, de relation, d'accompagnement des personnes , de leur naissance à leur mort.

On trouvera, en annexe, le texte de l'audition de Mgr d'Ornellas devant la mission parlementaire sur la bioéthique.

Nous sommes tous, à des titres divers, concernés par les questions touchant à notre vie et à la vie de tous. Cet ouvrage peut aider chacun à réfléchir et à élargir ses perspectives. *Yves Guiochet*

Editions Parole et Silence-344 pages-En vente en librairie-24€

